

## Гарбарук Виктор Владимирович

9 сентября 1946 — 26 ноября 2024



С глубоким прискорбием сообщаем, что на 79-м году ушел из жизни Виктор Владимирович Гарбарук — почетный преподаватель Университета путей сообщения, доцент кафедры «Высшая математика», замечательнейший человек и великолепный педагог. За 52 года преподавательского стажа Виктор Владимирович сумел воспитать целую плеяду высококвалифицированных специалистов для предприятий железнодорожного транспорта.

В.В. Гарбарук прошел большой и славный путь. Окончив в 1964 году среднюю математическую школу № 239, он поступил

в Ленинградский политехнический институт им. М.И. Калинина по специальности «Системы автоматизированного управления». Затем был призван в ряды Советской армии, а с 1972 года непрерывно работал в стенах нашего университета. Виктор Владимирович был не только востребованным преподавателем, но и отличным организатором, который в течение 12 лет возглавлял кафедру «Высшая математика». Внедряя методы математического моделирования в производство, Виктор Владимирович успешно занимался научными исследованиями.

Получив звание кандидата технических наук в 1977 году, он написал более 170 научных и методических трудов, которые востребованы студентами, коллегами в университете и на производстве.

Заслуги Виктора Владимировича не раз отмечались профильными ведомствами. В 2005 году он был награжден именными часами ОАО «Российские железные дороги», в 2009-м отмечен знаком «Почетный работник Октябрьской железной дороги» и юбилейным нагрудным знаком «200 лет транспортному образованию России». В 2021 году В. В. Габарук стал почетным преподавателем ПГУПС.

Студенты, сотрудники и преподаватели университета, имевшие возможность работать с Виктором Владимировичем Гарбаруком или учиться у него, навсегда сохранят благодарную память об этом светлом человеке.

*Сотрудники ФГБОУ ВО ПГУПС, коллектив редакции журнала «Интеллектуальные технологии на транспорте»*

## **Garbaruk Viktor Vladimirovich**

**September 9, 1946 — November 26, 2024**

With deep regret, we inform you that Viktor Vladimirovich Garbaruk, an honorary lecturer at the University of Railway Engineering, Associate Professor of the Department of Higher Mathematics, a wonderful man and a great teacher, passed away at the age of 79. Over 52 years of teaching experience, Viktor Vladimirovich has managed to educate a whole galaxy of highly qualified specialists for railway transport enterprises.

V. V. Garbaruk has passed a long and glorious path. After graduating from secondary mathematical school No. 239 in 1964, he entered the Leningrad Polytechnic Institute named after M. I. Kalinin with a degree in Automated Control Systems. Then he was drafted into the Soviet army, and since 1972 he has worked continuously at our university. Viktor Vladimirovich was not only a sought-after teacher, but also an excellent organizer, who headed the Department of Higher Mathematics for 12 years. Introducing mathematical modeling methods into production, Viktor Vladimirovich was successfully engaged in scientific research.

Having received the title of Candidate of Technical Sciences in 1977, he wrote more than 170 scientific and methodological works that are in demand by students, colleagues at the university and at work.

Viktor Vladimirovich's merits have been repeatedly noted by relevant departments. In 2005, he was awarded a personalized watch by JSC Russian Railways, in 2009 he was awarded the badge "Honorary Worker of the Oktyabrskaya Railway" and the jubilee badge "200 years of transport education in Russia". In 2021, V. V. Garbaruk became an honorary teacher of the PGUPS. Students, staff and teachers of the university who had the opportunity to work with Viktor Vladimirovich Garbaruk or study with him will forever preserve the grateful memory of this bright man.

*Employees Emperor Alexander I St. Petersburg State Transport University, the editorial staff of the journal "Intellectual Technologies on Transport"*